

Hoy, en la sesión de control al gobierno celebrada en el Senado

## **Barreiro: “El problema de España es la inestabilidad del gobierno de Sánchez, que no genera certidumbre”**

- Acusa a Calviño de saltarse la ortodoxia en el ámbito económico porque “sus socios de gobierno, los populistas, les han obligado”
- Afirma que “los españoles tenemos que pagar el coste de lo que les exigen los independentistas”
- Reprocha al gobierno que anuncien hoy un cuadro económico distinto al que presentaron hace cuatro meses, incrementando el déficit y bajando la tasa de crecimiento

**11, febrero, 2020.** El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Popular, José Manuel Barreiro, ha reprochado a la vicepresidenta de Asuntos Económicos y Transformación Digital, Nadia Calviño, que cuestione la estabilidad de España y ha afirmado que “el problema de nuestro país es la inestabilidad del gobierno de Sánchez, que no genera certidumbre ni estabilidad”.

Durante la sesión de control al Ejecutivo celebrada esta tarde en el Senado, el senador del Grupo Popular ha acusado a la vicepresidenta de presentar hoy mismo, tras el Consejo de Ministros, un cuadro económico distinto al que presentaron hace apenas cuatro meses, incrementando el déficit y bajando la tasa de crecimiento. “¿Cree que por ese camino puede generar estabilidad?”, le ha preguntado a la vicepresidenta.

Barreiro ha acusado al gobierno socialista de saltarse la ortodoxia en el ámbito económico porque “sus socios de gobierno, los populistas, les han obligado y porque tenemos que pagar el coste de lo que les exigen los independentistas. Esa es la auténtica realidad”, ha subrayado el portavoz popular.

Además, Barreiro ha recordado que en último Consejo de Política Fiscal y Financiera se les dice a las Comunidades Autónomas que no se les va a pagar lo que les deben pero que pidan un préstamo. “¿Usted cree que eso es

razonable en el marco de la administración económica?, le ha recriminado a Calviño.

“No achaque a los españoles y al conjunto del país el problema que tienen dentro de su gobierno, que es el auténtico cáncer que en este momento tiene España”, ha concluido el portavoz adjunto del GPP.

GPP SENADO